

**Sujet :** Re: cahier des charges moumoule?

**De :** "tony@fabriquedesignes.com" <tony@fabriquedesignes.com>

**Date :** 07/12/2015 09:08

**Pour :** Fabrice Gallis <slow@free.fr>, Elise Elise LETULLE <elise.letulle@yahoo.fr>, mamzelle moutarde <moutardeu@yahoo.fr>

salut camarade,  
petite réponse rapide...

- à titre individuel (fabrique de signes, quoi, mon vrai métier dans la vie) : je n'envisage pas de changer d'atelier, j'en ai un en face de chez moi, certes pas gratuit, mais qui présente d'assez nombreux avantages. Ça ne m'empêche pas de penser qu'effectivement il y a un manque pour ce type de lieu et qu'il faut soutenir activement cette démarche. Dans ce cadre professionnel, là où ça pourrait m'intéresser, c'est si se montait une unité "fablab" au sein de ce genre de lieu, avec des outils mutualisés. Il y a déjà quelques initiatives au niveau local, dont le fablab itinérant de manche numérique, mais c'est un peu compliqué de l'utiliser pour des projets de recherche voire d'amusement : la cible c'est plutôt les professionnels, pour réaliser des prototypes ou des choses comme ça. C'est pas inintéressant mais c'est pas la même chose.

- à titre collectif (la moulinette). On n'en a pas parlé conjointement, donc je fais une réponse qui n'engage que moi, mais à priori je ne suis pas certain que mes collègues recherchent non plus un lieu pour travailler ; par contre dans la mesure où la moulinette essaie de présenter les travaux de gens qui viennent d'un peu plus loin (pas que des gens de la cuc, quoi, même s'il y en a plein de talentueux il est parfois bon de franchir le pont tournant), un lieu comme ça pourrait s'avérer précieux. Le modèle dans mon esprit ce serait plutôt la fermeture éclair à caen. Ce qui pourrait je pense intéresser la moulinette ce serait par exemple la co-gestion d'un lieu d'expo, qui nous permettrait de présenter des trucs hors du cadre du marché de Noël (il y a plein de choses intéressantes qui auraient pour autant du mal à faire office de cadeau de Noël). Mais encore une fois ça n'engage que moi : mes deux collègues étant en copie du mail, elles peuvent compléter (voire contredire) mes propos si le cœur leur en dit !

Et sinon, j'ai oublié de t'en parler l'autre jour, mais mon ancienne associée (Delphine Empio, qui travaillait à la mairie d'Equedreville et s'est exilée dans la région bordelaise) pourrait peut-être t'amener un éclairage intéressant car elle travaille à mi-temps depuis quelques mois dans du montage et suivi de projet pour un tiers-lieux de l'agglomération bordelaise. Si ça t'intéresse je peux te passer ses coordonnées.

Hugh, j'ai parlé.

Re: cahier des charges moumoule?

La bonne journée,

Tony Durand  
Conception graphique

02 33 21 23 20 / 06 83 91 83 92

Fabrique de Signes  
<http://www.fabriquedesignes.com>  
RCS Cherbourg 2007-B-238/Siret 500 992 284 00025

51 rue de l'Alabama - 50130 Cherbourg Octeville